



## Motion de l'assemblée générale des grévistes et manifestants de Mayotte

L'intersyndicale réunie ce jour, 7 septembre 2010 à Mamoudzou, exige à l'unanimité le retrait du projet de réforme des retraites proposé par le gouvernement.

Sur Mayotte, l'impact de ce projet de réforme aggraverait encore les conditions sociales, déjà plus difficiles qu'en Métropole pour une grande majorité de la population.

Devant l'ampleur de la mobilisation partout en France, l'intersyndicale de Mayotte appelle l'ensemble des salariés, publics et privés, à rester mobilisés dans l'attente des résultats de la réunion intersyndicale qui se tiendra dans les prochains jours à Paris.

Fait à Mamoudzou le 7 septembre 2010